

# L'église Saint-Josémaria à Mukaya

09/09/2009

## **La construction de l'église Saint-Josémaria se poursuit à Mukaya**

En 2003, les catholiques de Munyaka ont obtenu un terrain pour commencer à construire une église en l'honneur de saint Josémaria.

Elle n'a encore qu'une structure provisoire dont ils se servent pour la messe du dimanche mais ils pensent avoir bientôt l'église définitive ainsi que le presbytère.

Durant cet été, le village a lancé un appel de fonds. Le curé, father Ndikaru wa Teresia, célébra la Sainte Messe devant une grande foule. Après la cérémonie, Leah, à côté de son mari, raconta sa guérison qui eut lieu vers la fin des années quatre-vingt, grâce à l'intercession de saint Josémaria, et qui la pousse toujours à diffuser sa dévotion dans toute cette région.

L'église est dans un quartier protestant très pauvre. Les gens manquent de transport en commun, entre autres. Les catholiques étaient obligés de se rendre à Gachie, le village le plus proche, à 3 km de distance, pour assister à la messe dominicale. Ils sont ravis maintenant de pouvoir y assister dans leur église, chez eux.

La plupart des gens de Muyaka n'ont aucun emploi fixe, ils vivent des produits de leurs fermes et arrivent

difficilement à joindre les deux bouts. Cependant, ils ont récolté des fonds pour leur église grâce à des activités très variées.

Ce sont les fidèles bénévoles qui sont en train la construire. Dès que les matériaux arrivent, des membres de la communauté, suffisamment doués, se mettent au travail, les femmes s'occupent de leurs repas. Tous collaborent ainsi à la tâche et profitent de l'intercession de leur saint patron.

De nombreux jeunes ont monté des spectacles pour encourager les gens à collaborer et grâce à leurs interventions, on a pu dresser la toiture de l'église.

**Susan Kibue,**

*Nairobi, Kenya*

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-fr/article/leglise-saint-  
josemaria-a-mukaya/](https://opusdei.org/fr-fr/article/leglise-saint-josemaria-a-mukaya/) (28/01/2026)